

Hoy iníciase en Uruguay Cumbre de 7 Pdtes. de AL

Punta del Este, Uruguay, Oct. 26 (AP). Los presidentes de la Argentina, Brasil, Colombia, México, Perú, Uruguay y Venezuela se reunirán en este balneario de la costa uruguaya del Atlántico durante tres días, a partir de mañana, para considerar un amplio temario de cuestiones políticas y económicas de interés regional.

Pese a que los presidentes deliberaran con agenda abierta, las cuestiones principales de su temario son

la difícil situación centroamericana, motivo originario de la creación del llamado "grupo de los ocho", la deuda externa latinoamericana, la creciente amenaza del narcotráfico y temas relacionados con la integración regional, la ecología y la complementación en distintos rubros.

Será la segunda reunión cumbre del grupo, reducido ahora a siete países por la temporaria suspensión

—Pasa a la página 15—



CUMBRE DE PDTES. Punta del Este, Uruguay, Oct. 26 (AP-Cablefoto). El presidente de Brasil, José Sarney, derecha, camina junto a su colega, Julio Sanguinetti, al arribar a este balneario para una Cumbre de Presidentes de A.L. que se inaugura mañana.

Soldados rusos se drogaron para combatir en Afganistán

Moscú, Oct. 26 (Reuter). Algunos soldados soviéticos usaron heroína y LSD antes de entrar en combate contra rebeldes musulmanes en Afganistán, dijo hoy un semanario soviético.

siempre drogas en situaciones de combate, pero hubo casos en que sí lo hicieron", dijo Boris Kalachev en Literaturnaya Gazeta, comentando los resultados de una encuesta efectuada en 1987 sobre 3,000 estudiantes luego de cumplir su servicio militar.

"Por supuesto que los soldados no utilizaron

Asamblea de ONU condena las elecciones en Sudáfrica

Nueva York, Oct. 26 (DPA). La Asamblea General de las Organizaciones de Naciones Unidas (ONU) condenó las elecciones municipales celebradas hoy en Sudáfrica en el curso de una sesión de urgencia convocada por un grupo de países africanos.

En una resolución adoptada con 146 votos a favor, y dos abstenciones, —de Estados Unidos y Gran Bretaña— los delegados dijeron que las elecciones violan la carta de las Naciones Unidas, y son una maniobra del régimen racista sud-

—Pasa a la página 15—



RETORNO A CASA. Managua, Oct. 26 (AP-Cablefoto) Mujeres y niños esperan abordar vehículos que los conduzcan de regreso a sus hogares en "Río San Juan" en la región sudeste de Nicaragua. El fin de semana y ante la presencia del huracán "Joan" fueron evacuados de sus viviendas.

56 sobrevivientes de un accidente aéreo en Perú

Lima, Oct. 26 (UPI). Un avión de pasajeros de la empresa estatal Aeroperú se estrelló ayer en los Andes del sudeste del país, cerca de la frontera con Bolivia, sobreviviendo milagrosamente 56 de las 69 personas que iban a bordo, informó la compañía.

que 12 personas murieron, entre ellas cuatro extranjeros. Agregó que había un desaparecido, 44 heridos y 12 ilesos.

El avión, un Fokker F-28, se estrelló segundos después de partir del aeropuerto de Juliaca, cerca del Lago Titicaca, 830 kilómetros al sudeste de Lima, dijo el vocero de Aeroperú, Fredy Chirinos.

Un comunicado de la compañía dijo anoche

Pública presentación de bombardero invisible EU

Washington, Oct. 25 (Reuter). El revolucionario B-2, el Bombardero Invisible diseñado para alcanzar blancos en lo

más profundo del territorio soviético sin ser detectado por el radar, será presentado al público en California el 22 de noviembre, informó hoy el Departamento de Defensa.

El vocero Dan Howard dijo a la prensa que el bombardero, que se asemeja a un "ala voladora" y que tiene un precio es-

—Pasa a la página 15—

10 muertos al chocar dos helicópteros de Marina EU

Yuma, E.U., Oct. 26 (AP). Dos helicópteros de la Infantería de Marina norteamericana chocaron hoy en vuelo sobre un campo de tiro de esta localidad desértica en el estado de Arizona y al parecer murieron sus 10 ocupantes, dijeron las autoridades.

Fue el segundo accidente de este tipo en una semana.

El helicóptero participaba en un entrena-

miento y sus tripulantes usaban equipos de visión nocturna cuando ocurrió el accidente, dijo la mayor del ejército Linda Dumoulin, vocera del Pentágono.

Cuatro personas viajaban en el helicóptero CH-46 y seis en el UH-1.

No hubo sobrevivientes, según el sargento de la Infantería de Marina Hal Wheeler, jefe de relaciones públicas en la base aérea de Yuma.

Ultiman en Turquía a un diplomático de Arabia

Ankara, Turquía, Oct. 26 (AP). El secretario de la embajada de Arabia Saudita en Turquía fue asesinado, dijo hoy a The Associated Press el gobernador Saffet Arıkan Beduk.

El funcionario agregó que Abdulgani Bedawi fue muerto a tiros hacia las 10:00 p.m. (20:00 GMT) de ayer cuando entraba a al edificio de su apartamento en el dis-

trito residencial de Cankaya.

El gobernador dijo que Bedawi murió instantáneamente tras recibir balazos en la cabeza y el pecho.

El embajador saudita Abdulaziz Khojah dijo hoy a The Associated Press que "el asesinato no puede ser el resultado de un conflicto personal o un robo".



22 MUERTOS. Juliaca, Perú, Oct. 26 (AP-Cablefoto). Veintidós personas perecieron ayer, cuando un avión de

la compañía AEROPERU se estrelló y se partió en dos partes. Un total de 69 personas iban a bordo del aparato Fokker F-28.

Huelga de "brazos caídos", Honduras

Tegucigalpa, Oct. 26 (UPI). Más de 30.000 empleados estatales agrupados en la Asociación de Empleados Públicos iniciaron hoy una huelga "de brazos caídos" por tiempo indefinido, en un movimiento laboral sin precedentes en Honduras, pues demandan reformas a la legislación que los rige. Ante el comienzo del paro, Teguci-

galpa amaneció hoy con un fuerte operativo de seguridad, con policías antimotines situados cerca de los principales edificios públicos y resguardando los puentes de acceso. El presidente del organismo sindical, José Obdulio Chávez, dijo que se trata "de una huelga de brazos caídos" por-

—Pasa a la página 9—